

LES CAVES SAINT GILLES

TAPAS VINOS Y BEBIDAS

Venez découvrir les
Caves Saint Gilles
à partir du 12 février

4 rue Saint-Gilles
75003 Paris

@cavessaintgillesofficiel
caves-saintgilles.fr

QUAND LA FOLIE MADRILÈNE S'INSTALLE RIVE DROITE

« Ça faisait un an que j'avais quitté Paris, fui Paris.

Mais j'étais revenu, comme attiré comme un aimant par cette ville diabolique, attiré par son ventre terrible, attiré par le Marais. Je sautais du train, prenais le métro, et descendais instinctivement à Chemin Vert, en quête d'un de mes repères favoris, les Caves Saint-Gilles.

Je descendais la rue qui donne directement sur mon bar à tapas favori. Les Caves Saint Gilles. Un petit coup de neuf ? Un peu différent ? Je le reconnais sans le reconnaître. Je pousse la porte. Tout y est, il est bien là. Ce sol incroyable sorti d'un film de Bunuel. Cet espace en angle, immense et intime. Et pourtant il a changé. Le bar est plus sombre, plus espagnol. Le zinc est neuf, et je peux presque me regarder dedans. Je me fais peur. Les azulejos espagnols brillent. La pompe à bière, ornée d'un aigle triomphant resplendit. Une vierge de Lourdes trône dans une des niches de la salle. Je suis nerveux. Je suis venu tant de fois ici, et jamais je ne l'avais remarquée, cette vierge à la fois douce et inquiétante ?

J'avise une jolie serveuse. Elle ne parle qu'espagnol. Pas con, pour un resto espagnol. Elle me guide pour mes questions vers Jorge, qui semble tenir le bar. Sourire lumineux, visage heureux, il me sert un verre de vermouth pour me reconforter. Je le bois sec, inquiet de mes hallucinations. Une musique espagnole coule dans mes oreilles, mi-populaire, mi-électro. Je me pince. Il me ressert un deuxième vermouth.

Le bar a été repris, il m'explique. Je respire. Le bar a replongé en Espagne. Trois dingues du Marais, trois amoureux de la péninsule ibérique, trois amis de la fête se sont associés pour redonner une seconde vie aux Caves. Mon serveur colombien, qui est devant moi, et qui se marre en voyant ma tête un peu désespérée, Alex, un vieux routier du marais, qui a déjà deux autres restos où apparemment on sait faire la fête, et Jonathan, que tout le monde dans le bar appelle Jo, parce que passionné de mode et d'Espagne, et qu'il a passé ses nuits et ses jours pour redonner aux Caves ses belles lettres espagnoles.

C'est bien les Caves. Ce n'est plus exactement les Caves. C'est l'Espagne à Paris, le marais à Madrid. L'accent rauque espagnol se fait entendre partout, et les tapas volent sur les tables. Je fais un tour à l'étage, et je me retrouve entre les chiottes d'une grand-mère à Valence, et un speak easy en miroirs seventies d'un vieux bar de Barcelone. Mais cette fois, je sais, les Caves ne sont plus tout à fait les mêmes, je ne suis plus tout à fait le même... »

Venez découvrir les Caves Saint Gilles
à partir du 12 février !

